08/07/2021 about:blank

Vos communes

CREYS-MÉPIEU Les retrouvailles des Toujours jeunes



Jocelyne Vilain, la présidente.

Depuis longtemps qu'ils en rêvaient, de se retrouver autour d'un bon repas et d'une partie de pétanque, les adhérents du Club des toujours jeunes ont enfin pu franchir le Rubicon jeudi 1^{er} juillet à la salle des Ecoux. Il fallait commencer par un banquet léger mais ô combien délicieux, le plat principal étant l'œuvre de Sabrina Vacher, d'habitude cuisinière en food truck, mais pour cet instant-là détachée à la salle des fêtes.

Après l'accueil de Jocelyne Vilain, la présidente, et de Janine Baugros, la secrétaire de l'association, la journée avait commencé sur une note culturelle : Joachim Girard de la médiathèque de Montalieu-Vercieu et Aurélie Mendonça de la bibliothèque du village sont venus présenter une formation à venir pour apprendre à utiliser une

about:blank 1/2

08/07/2021 about:blank

tablette et à surfer sur internet. Il suffit de s'inscrire auprès de la présidente qui transmettra, les cours auront lieu en septembre.

Cerise sur le gâteau, Joachim Girard, responsable multimédia, propose à ceux qui le souhaitent de leur montrer comment remplir des documents administratifs sur le web. Après le repas, durant lequel les conversations furent longues et détaillées, tant ils étaient heureux de se retrouver, les adhérents se sont dirigés vers le jeu de boules ou sont restés en salle pour disputer une belote coinchée ou une partie de scrabble. Un après-midi à la mesure de la journée ensoleillée : grandiose.

about:blank 2/2